

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Freitag, 23.06.23 um 11:33 Uhr:

Sarstedt: Aktion Stadtradeln: Letzte Möglichkeit am morgigen Sonnabend

Geführte Radtour durch das Sarstedter Umland

SARSTEDT. Mit dem 24. Juni endet das diesjährige STADTRADELN. Am morgigen Sonnabend gibt es noch einmal die Möglichkeit zum finalen Kilometersammeln bei einer geführten Radtour durch das Sarstedter Umland. Das ökumenische Kirchenteam lädt ein zu einem Radausflug zur Adventskirche nach Algermissen, bei dem insgesamt 25 Kilometer in geselliger Runde zusammenkommen werden. Um 14 Uhr startet die Tour ab dem Festplatz Sarstedt.



Da die Abschlussveranstaltung für das Stadtradeln bereits Sonntag, 2. Juli, 14.30 Uhr, im Rahmen der Sarstedter Musiktage stattfinden wird, bittet die Stadtverwaltung um Eintragung der Kilometer in den Online-Radelkalender bis Montag, 26. Juni. Dann spätestens sollten auch die Erfassungsbögen aus Papier im Rathaus abgegeben sein, damit die Übertragung ins System bis Dienstag erfolgen kann.

Aus aktuellem Anlass ein Hinweis für alle, die mit Fahrradsitz, Fahrradanhänger oder Lastenrad unterwegs sind: die transportierte zweite Person kann - auch wenn sie nicht selber aktiv radelt - mitgezählt werden als Teilnehmer an der Aktion. Entweder bekommt sie einen eigenen Account oder sie wird im eigenen Account mit eingetragen. Und die gemeinsam zurückgelegten Kilometer werden doppelt gezählt.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 17. May. 2024, 08:57 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.